



CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 8 de abril de 2024.

Estimados padres de familia:

Les enviamos un cordial saludo de parte del personal directivo y docente de este colegio. El propósito de la presente es informarles sobre asuntos escolares de suma importancia para el mes en curso, por tanto, les sugerimos tomar nota.

INSCRIPCIONES: Continúa el proceso de inscripciones al próximo curso escolar con la promoción de descuento vigente, para más información favor de llamar a la administración. Si no han efectuado su registro o saldado su pendiente de pago, les recomendamos acudir a la oficina para realizarlo.

INICIO TRIMESTRAL: Hemos concluido el segundo trimestre escolar. Es importante reconocer el esfuerzo de cada alumno y el apoyo de ustedes padres de familia, para lograr los aprendizajes de todas las asignaturas. Al regreso de las vacaciones se concretarán citas con los padres de familia de aquellos alumnos que requieran apoyo, para determinar estrategias que beneficien su aprovechamiento escolar en el último trimestre.

VISITA ESCOLAR “SINFONÍZATE”: Con el objetivo de que la música forme parte de la educación juvenil, se realizará una visita al Ensayo General de la Orquesta Sinfónica de Yucatán el **viernes 19 de abril de 8:30 a 11:30 horas** (horario de salida desde la escuela y llegada a esta). La entrada será gratuita dado que este programa pretende lograr el acercamiento a la música académica. El costo del transporte será de **\$95 por persona**. Requerimos hacer la contratación de dicho servicio, con tiempo suficiente, por lo que es muy importante contestar el talonario que se envía con los alumnos y entregar el importe **a más tardar el lunes 15 de abril**.

Los alumnos irán acompañados por maestros de la escuela. Durante la visita deberán portar la playera del uniforme de Educación física con pantalón de mezclilla azul (sin deslavados o deshilados) o pants del colegio. Al regreso los alumnos tendrán sus últimas clases, por lo que deberán traer los útiles necesarios, los cuales se quedarán en la escuela.

Por seguridad no está permitido que los alumnos vayan por su cuenta durante la visita de la escuela si no trajeron a tiempo su respuesta y pago, tampoco podrán asistir quienes tengan alguna sanción escolar. Esta salida contará como participación para la asignatura de Artes.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: El sexto Consejo Técnico Escolar se llevará a cabo el **viernes 26 de abril**, tal como lo señala el calendario oficial, por ello les recordamos que ese día se suspenderán las clases para que los docentes nos concentremos en esta labor.

SUSPENSIÓN DE CLASES: El **miércoles 1 de mayo** no habrá labores en correspondencia a la Conmemoración del Día del Trabajo.

DÍA DEL ESTUDIANTE: La Dirección de la escuela con el apoyo de la Sociedad de Padres de Familia, estamos organizando una excursión que se realizará el **viernes 24 de mayo de 11:00 a 17:00 hrs.**, el destino será el Hotel Reef Club de Telchac para festejar a los alumnos de secundaria por el Día del Estudiante.

El pasadía en dicho hotel incluye: barra de snacks, bebidas ilimitadas (no alcohólicas) y uso de las instalaciones (piscinas, canchas, una habitación para resguardo por escuela), entre otros servicios.

La Sociedad de Padres de Familia destinará una parte de sus ingresos para patrocinar parte del viaje, aportando el costo total del servicio de transporte y un porcentaje del costo por persona; de esta manera, los alumnos que deseen asistir pagarán la cantidad de **\$385**. Este apoyo será válido si responde

oportunamente a la presente notificación regresando el talón de autorización que se envía con su hijo (a) y si está al corriente en el pago de la cuota a esta Sociedad. En caso de que algún papá quiera acompañarnos deberá informar previamente a la Dirección de la Secundaria; la tarifa por adulto será de **\$649.**

Para inscribirse a la excursión solicitamos como primer paso, entregar el talón de autorización (que hoy enviaremos con su hijo) a más tardar el **miércoles 10 de abril**, ya que debemos asegurar la cantidad de personas que asistirán y contratar el transporte. Posteriormente, favor de enviar **el costo total o el 50 % de anticipo el miércoles 17 de abril** para abonar lo solicitado por el hotel y así apartar la fecha; finalmente, el saldo se podrá pagar hasta el **jueves 9 de mayo** como límite, pues el hotel nos pide la liquidación del servicio con anticipación.

La hora de entrada será a las 7:10, para poder salir del colegio a las 9:10 horas. En caso de que su hijo(a) no pueda asistir por alguna razón, favor de recogerlo puntualmente a las **9:10 hrs.** porque el personal se encargará de acompañar y cuidar a los alumnos que asistirán a este paseo escolar.

Al ser un paseo recreativo, los alumnos podrán ir sin uniforme. Recomendamos llevar ropa adecuada para la playa, gorra, toalla, protector solar y ropa seca para cambiarse.

El regreso será a las **18:00 horas**. Por seguridad de sus hijos, se les solicita que pasen a recogerlos puntualmente, ya que no habrá personal que se quede a recibirnos al regresar.

PUNTUALIDAD, HIGIENE Y UNIFORME: Como colegio una de las finalidades es la formación de diversos valores entre los que se incluyen la puntualidad, la higiene y el desarrollo de una identidad escolar. Derivado de lo anterior, les agradeceremos la asistencia puntual a la hora de entrada, con el objetivo de fomentar un mayor aprovechamiento de las sesiones de clase que inician a las **7:10 hrs.**, tal como se indica en el Manual del Alumno. Así mismo, el uso correcto del uniforme y los hábitos de higiene nos permiten la formación integral de los estudiantes, por ello les invitamos a leer los apartados de Higiene y Especificaciones Reglamentarias sobre el uso del Uniforme que también se encuentran en el Manual del Alumno. Les anticipamos nuestro agradecimiento por ayudarnos en estos aspectos.

Sin más por el momento, agradecemos la atención brindada a los presentes avisos.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN